

Danramil 0824/01 Patrang Hadiri Rakor Si Rambo, Dukung Upaya Stabilkan Inflasi Daerah

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 9, 2024 - 11:51



JEMBER - Dalam melakukan pengendalian inflasi daerah Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) melalui Senergi Kolaborasi Rapat Mingguan Setiap Hari Rabo (Si Rambo) melakukan evaluasi dan merencanakan langkah-langkah dalam memelihara stabilitas inflasi di Kabupaten Jember. Seperti yang di laksanakan pada Rabu 07/10/2024.



Kegiatan yang dipimpin Pj Bupati Jember Imam Hidayat dihadiri oleh semua yang anggota TPID meliputi Dandim 0824/Jember Diwakili Danramil 0824/02 Patrang. Kapolres Jember diwakili Brigpol Yanuar, Kajari Jember diwakili Kasjdagun Rendy Indro Nursasingko, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Pj. Bupati Jember Imam Hidayat menyampaikan terima kasih atas kehadiran semua pihak dalam upaya pengendalian inflasi di Kabupaten Jember. Dengan rakor seperti ini tentunya akan mampu menghasilkan keputusan yang terpadu dalam pengendalian inflasi yang menjadi kendala dimasing-masing daerah.

Sekaligus melalui kesempatan ini saya berharap kepada pihak terkait untuk mengoptimalkan potensi yang ada, seperti pariwisata yang tentunya akan mampu mendongkrak perekonomian daerah.

Menghadapi natal dan tahun baru kita berharap tidak terjadi kenaikan harga kebutuhan pokok, melalui kesempatan ini kita bersama-sama menjaga stabilitas pasar dengan menjaga ketersediaan kebutuhan pokok penting dan memperlancar suplay barang ke pasar dan seterusnya sehingga tidak memicu kenaikan harga.



Kepala Perwakilan Bank Indonesia Kabupaten Jember dalam masukannya menyatakan, bahwa saat ini kita mengalami deflasi, dalam pemantauan pertumbuhan ekonomi di Jember ada beberapa barang yang mulai mengalami kenaikan harga, ini patut kita cermati bersama.

Menyikapi berbagai upaya tersebut, Dalam konfirmasi Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyatakan, yang pertama saya mohon maaf karena tidak dapat menghadiri acara Si Rambo ini, karena sedang menjalankan kegiatan dinas di Jakarta.

Terkait dengan berbagai upaya yang akan dilakukan kami Kodim 0824/ Jember tentunya sangat mendukung sekali, karena stabilitas inflasi merupakan bagian dari stabilitas keamanan wilayah. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)